

Juni 2021

02

Jun

[Nächster Kreißsaal-Talk am 8. Juni](#)



St. Elisabeth-Krankenhaus lädt ein zum Live-Chat mit Geburtshilfe-Team

Am Dienstag, den 8. Juni um 18 Uhr ist es wieder soweit: Das Geburtshilfe-Team des Dorstener St. Elisabeth-Krankenhauses geht auf Sendung! Im Rahmen eines digitalen Live-Chats informieren Chefärztin Dr. Simone Sowa, Hebamme Franziska Eckermann und Leiterin der geburtshilflichen und gynäkologischen Station Heike Boland werdende Eltern auf dem krankenhauseigenen Facebook-Kanal des KKRn-Klinikverbundes erneut umfassend über die familienorientierte Geburt im Dorstener Krankenhaus.

[Weiterlesen ... Nächster Kreißsaal-Talk am 8. Juni](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

02

Jun

[Stadterneuerungsprogramm „Wir machen MITte“](#)

37. Newsletter erläutert aktuellen Stand der Maßnahmen und Bauprojekte

Im Stadterneuerungsprogramm „Wir machen MITte“ befinden sich viele Projekte aktuell in der Bauphase. Der Newsletter aus dem Stadtteilbüro an der Gahlener Straße 9 erläutert darum vor allem den aktuellen Stand dieser Bauvorhaben (Treffpunkt Altstadt, Schölzbach, Bahnhofsumbau und Grün- und Wegeverbindung entlang der Bahntrasse, Bürgerpark Maria Lindenhof, Klosterstraße, Petrinum und VHS, Gesundheitspark St. Elisabeth). Der Newsletter gibt zudem weitere Informationen zu verschiedenen Aktionen und Terminen rund um Dorstens „MITte“.

[Weiterlesen ... Stadterneuerungsprogramm „Wir machen MITte“](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

02

Jun

[Tempo-Kontrollen vom 07.06.2021 – 13.06.2021](#)



Der Radarwagen der Stadt wird in der kommenden Woche folgende Straßen besonders in den Blick nehmen:

Lembecker Straße, Rhader Straße, Lippramsdorfer Straße, B 58, Glück-Auf-Straße und Gahlener Straße. Darüber hinaus muss natürlich im gesamten Stadtgebiet mit weiteren Geschwindigkeitsmessungen gerechnet werden.

Text: Stadt Dorsten

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

01

Jun

[15. MITtekonferenz tagt am 16. Juni via Zoom-Meeting](#)



Die integrierte
Entwicklung der
Innenstadt **Dorsten**

Konferenz tagt ein weiteres Mal online, fünf Bürgerfondsansträge werden vorgestellt

Das Stadtteilbüro „Wir machen MITte“ lädt am 16. Juni 2021 (Mittwoch) um 19 Uhr zur 15. MITtekonferenz ein.

Wie die letzte MITtekonferenz im Februar findet auch diese als Online-Konferenz via Zoom-Meeting statt. Wer teilnehmen möchte, kann sich über den Link, der mit der Einladung versendet worden ist, einwählen.

Wer teilnehmen möchte, jedoch keine Einladung erhalten hat, kann eine E-Mail an henning.lagemann@wirmachenmitte.de schicken.

[Weiterlesen ... 15. MITtekonferenz tagt am 16. Juni via Zoom-Meeting](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

01

Jun

[Veranstaltungen](#)



Red Balloon-Festival findet erst 2022 wieder statt

Wie bereits im letzten Jahr wird das Red Balloon-Festival am soziokulturellen Zentrum „Das LEO“ auch 2021 nicht stattfinden. Darauf haben sich die Veranstalter nun verständigt. Alle beteiligten Akteure wurden bereits darüber informiert, dass das Festival – geplant am 31. Juli und 1. August – abgesagt wird.

[Weiterlesen ... Veranstaltungen](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 16 von 17

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- [14](#)
- [15](#)
- 16
- [17](#)
- [Vorwärts](#)